
 

 

Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 

20 de agosto de 2024 na sede da SPPREV, na qual, conforme prévia 

convocação, reuniu-se a Diretoria Executiva da São Paulo Previdência:  

- Inicialmente, o diretor vice-presidente da SPPREV, Reinaldo dos Santos 

Lima, substituindo o diretor-presidente, José Roberto de Moraes, transmitiu os 

informes gerais.  

- Em seguida, foi passada a palavra à Assessora Denise Gomes Fernandes, a 

qual comunicou que o Sistema Eletrônico de Informações - SEI continua com 

problemas de lentidão e de instabilidade, além de indisponibilidade de emissão 

de PDF.  

- Logo após foi passada a palavra à Assessora Ana Flávia Cunha Canabrava, a 

qual destacou que ainda não ocorreu a pactuação da Bonificação por 

Resultados - BR referente ao exercício de 2023, além de pontuar que o referido 

processo permanece sem atualizações por parte da Comissão Intersecretarial.  

- Posteriormente, a Assessora Alessandra Mathias Moris Moleiro comunicou 

que, nesta semana, será encaminhado o seguinte informe à Secretaria de 

Gestão e Governo Digital - SGGD: “A SPPREV realizou recentemente a 

migração do servidor da autarquia, na Mooca, para o servidor da Prodesp, em 

Taboão da Serra. Essa mudança tem proporcionado ganhos de performance 



na abertura e na visualização de imagens e só foi possível após a realização 

de diversos testes que garantiram a continuidade da comunicação entre o 

sistema utilizado pela SPPREV e o novo servidor de Taboão”.  

- Na sequência, representantes da Fundação Instituto de Pesquisas Contábeis, 

Atuariais e Financeiras - FIPECAFI apresentaram a proposta de contratação de 

assessoria para mapeamento de processos e de riscos.  

- Reinaldo dos Santos Lima agradeceu aos representantes da FIPECAFI pela 

apresentação realizada. Parabenizou, ainda, os Assessores Walter Kazuo 

Sashida e Sônia Almeida Silva pelo empenho em relação ao estudo de 

propostas de mapeamento de processos e de riscos.  

- Então, o diretor de Administração e Finanças, André Moura Robles, sugeriu 

aos referidos assessores que um mesmo Memorial Descritivo seja 

disponibilizado às assessorias de mapeamento de processos e de riscos 

cotadas, a fim de que apresentem propostas que contemplem os mesmos 

serviços a serem entregues, ainda que os valores dos projetos sejam 

diferentes.  

 


